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SOCIEDAD MARTES 

Fiscalía investiga al Ayuntamiento 
de Alpicat por delito urbanístico 

Indaga la puest a 
en march a de una 
empres a de transport e 
en suelo rústic o 

Los técnico s y el equip o 
de Gobiern o declara n 
en la Comandanci a 
de la Guardi a Civi l 

El alcald e encarg a 
una auditorí a al bufet e 
Cuatrecasa s para 
esclarece r los hecho s 

ALPICAT 
Felicidad Pérez 

La Fiscalía de Lleida ha abier
to una investigación al Ayun
tamiento de Alpicat por pre
suntos delitos urbanísticos en 
un municipio en el que el cre
cimiento de las edificaciones 
ha ido vertiginoso en los últi
mos años. La investigación, 
en un principio, y a la espera 
de que la Fiscalía concluya el 
informe que ha elaborado y 
lo dé a conocer, se centra en 
una empresa de transportes 
de la localidad que está ubi
cada en suelo rústico, no en 
industrial como marca la nor
mativa y que supuestamente 
se hizo con el beneplácito del 
consistorio. 

A raíz de una denuncia pre
sentada, la Fiscalía de Lleida y 
la Policía Judicial de la Guar
dia Civil de Lleida en perfec
ta coordinación comenzaron 
a investigar estas presuntas 
irregularidades que puede ser 
objeto de un presunto delito 
urbanístico. Como conse
cuencia de todas las pesqui
sas llevadas a cabo en los úl
timos meses, durante la se
mana pasada declararon en 

la comandancia de la Guar
dia Civil de Lleida los técni
cos municipales y en la jorna
da de ayer lo hicieron los con
cejales del equipo de gobier
no, a excepción del alcalde, el 
convergente Pau Cabré, que 
lo hará este próximo jueves. 

Encarg o de una 
auditorí a 

Según confirmó a este diario 
el alcalde de Alpicat, Pau Ca
bré, el equipo de ía localidad 
"se encuentra muy tranquilo y 
somos los primeros interesa
dos en que esto se esclarez
ca". Cabré, ratificó que en es
te caso concreto de la empre
sa de transportes "El Ayunta
miento concedió una licencia 
hace nueve años para un al
macén en suelo rústico y aho
ra hay que estudiar todos los 
informes preceptivos, porque 
nosotros no hemos aproba
do nunca nada que no haya 
contado con el visto bueno 
del equipo técnico". 

En este sentido, Cabré 
apuntó también que ha si
do él y su equipo de Gobier
no el que ha pedido un audi
toría interna al despacho de 
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TONY ALCÁNTARA 

El Ayuntamient o de Alpica t está siend o investigad o por delit o urbanístic o 

abogados Cuatrecasas, "por
que queremos investigarnos 
también nosotros mismos y 
si ha habido alguna Irregula
ridad determinar quién la ha 
provocado y cuándo". 

Pau Cabré espera q ue a f I nal 
de esta semana podría estar 
concluido el informe de la au
ditoría interna, paralelamente 
a la emisión del informe de la 
Fiscalía, que se espera tam

bién para finales de esta se
mana. "Esperamos que la jus
ticia siga su curso y nosotros 
sólo queremos colaborar pa
ra que se esclarezcan todos 
estos hechos". 


